
Die Verwaltung wird die Stadt Bonn als Auftragsgeber anschreiben mit dem Inhalt, man 
könne sich sehr wohl eine Kreisverkehrsanlage vorstellen, wenn gewisse 
Voraussetzungen (Betrachtungshorizont, Bebauungsplan Pützchensweg, Fußgänger- 
und Radfahrverkehr) erfüllt sind und man bittet deshalb um Nachbesserung. 
Der Landesbetrieb wird eine Durchschrift des Schreibens bekommen. 
 


